

Werkstatt 2.04.2014



### *Senioren reparieren Boule Platz*

**NACKENHEIM (red)** - Die Seniorengruppe der TuS 06 Nackenheim spielt wöchentlich auf dem Boule Platz der Gemeinde Nackenheim in der Rheinstraße. Da der Platz über den Winter ziemlich marode geworden war, halfen sich die Senioren in Eigeninitiative. Sie entfernten das Unkraut und erneuerten die Oberfläche mit neuem Sand. Ein Dankeschön geht dabei an die Firma Lang, die den Sand kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Unser Bild zeigt die beiden Organisatoren Ludwig Schönhofer (l.) und Werner Bastian.

*Foto: privat*